

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ОТРАСЛЕВОЕ СОГЛАШЕНИЕ В СФЕРЕ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА НУЖДАЕТСЯ В СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ

ПЕТРОВ АЛЕКСЕЙ ЯКОВЛЕВИЧ,
профессор Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики»,
Академии труда и социальных отношений,
почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
apetrov@hse.ru

В статье на основе норм Трудового кодекса Российской Федерации (далее — РФ), доктрины современного трудового права проведен анализ Трехстороннего отраслевого соглашения по организациям сферы физической культуры и спорта и сформулированы предложения по его совершенствованию.

Ключевые слова: социальное партнерство в сфере труда, Трудовой кодекс РФ, Трехстороннее отраслевое соглашение по организациям сферы физической культуры и спорта, совершенствование правового регулирования.

THE FEDERAL INDUSTRIAL AGREEMENT IN PHYSICAL EDUCATION AND SPORTS NEEDS TO BE IMPROVED

Aleksey Ya. Petrov
Professor of the National Research University Higher School of Economics, Academy of Labour and Social Relations
Honored Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation
LL.D., Professor

The article analyzes the Trilateral Industrial Agreement on Organizations in the Sphere of Physical Education and Sports based on provisions of the Labor Code of the Russian Federation and the modern labor law doctrine, and brings forward proposals for the improvement thereof.

Keywords: social partnership in the labor sphere, Labor Code of the Russian Federation, Trilateral Industrial Agreement on Organizations in the Sphere of Physical Education and Sports, improvement of the legal regulation.